



## Quillota: Club San Martín resultó campeón en su torneo aniversario

**La competencia de vóleybol se desarrolló en la Serie Sub 14 Damas y participaron clubes de diversas ciudades del país**

En el Gimnasio Municipal "Alcalde Pablo Gac Espinoza" se llevó a cabo el fin de semana la competencia organizada por el Club de Voleibol San Martín, certamen que se realizó en la Categoría Damas Sub 14 y donde se disputó la Copa Aniversario Club San Martín.

En esta ocasión fueron parte de este torneo, ocho equipos que representaron a diversas ciudades de la Región de Valparaíso, como también algunos llegados desde la Región de Coquimbo, Santiago y de la ciudad de Pichilemu.

Luego de una gran actuación fueron las integrantes del Club San Martín, las que se quedaron con el título y su campaña se inició en la fase de grupos, con una victoria conseguida ante el Club Joga Voley de La Serena, al que vencieron por 2 a 0.

Luego en el segundo encuentro las jóvenes quillotanas ganaron por 2 set a

0 al club Full Voley de Villa Alemana y San Martín cerró la fase grupal con su tercera victoria por 2 a 0, ahora ante el Club Vosterh de Viña del Mar.

Posteriormente en la semifinal las quillotanas vencieron al representativo del Colegio Cumbres de Choapa, perteneciente a la comuna de Salamanca y al que derrotaron por 2 a 1.

En la final el equipo del club San Martín nuevamente enfrentó a su similar de Vosterch al que venció por 3 set a 0, para que las jóvenes quillotanas levantaran la copa de campeonas y las viñamarinas quedaran en el segundo lugar.

Por su parte la tercera posición la ocupó el equipo del Colegio Cumbres del Choapa de Salamanca, en el cuarto lugar quedó el conjunto de la Universidad San Sebastián de Santiago, en quinto lugar Joga Voley de La Serena, sexto fue el equipo del Club Mortem de San Bernardo, en la séptima posición quedó el Club Full Voley de Villa Alemana y en la octava posición se instaló el representativo de Pichilemu.

Una positiva competencia que nuevamente ratifica el buen nivel del voleibol quillotano y que permitió conmemorar un nuevo aniversario del Club San Martín.

